なりたい大人になるための学校。

おおぞら高校

おおぞら高校 熊本キャンパス 活動報告



2024年度前期から、ボールペン回収活動に参加しています。筆記用具を一番よく使う年代と言うことで、この回収活動に興味を持った生徒からの発案でスタートしました。回収ボックスはイラストが得意な生徒たちが可愛くデコレーションをしています。

2024年9月27日に回収したボールペンがどのようにリサイクルされ生まれ変わるかを体験する授業をPILOTさんのご協力のもと行いました。

~生徒の感想~

- ◆リサイクルは安くできるイメージでいたので、授業でお話しを聞いて、そんなことはないことに驚きました。
- ◆初めて蛍光ペンの解体をしてみたんですが、とても楽しかったです!消えるやつ の仕組みも知らなかったのでとても興味深いです!!
- ◆分解するのも組み立てるのも一苦労でした。 一人一人の環境への意識で少しでもいい環境に変わっていけばいいなと思いました。
- ◆普段の生活の中で、ゴミの分別やリサイクルからボールペンの細かなところまで を考えたことは中々無かったので、今回の授業を受けて、普段からリサイクルに積 極的に取り組んでいきたいなと思いました。
- ◆買う側の立場として、企業の努力を含め今まで気づかなかった事を知り、身近なところにもSDGsについてたくさんのアイデアが詰まっているんだなと感じた。
- ◆環境にやさしい筆記用具を作るために様々な工夫や工程があることを知ることができました。 今回、マーカーとボールペンを組み立てる経験をすることができてよかったです。インクをスポンジに垂らすところが初めての経験で楽しかったです!
- ◆リサイクルして商品として販売するためにはたくさんの工程があって、お金や時間がたくさんかかることを知りました。リサイクルしたボールペンは高いかもしれないけれど、環境を守るためにも買いたいなと思いました。
- ◆学校の授業などでリサイクルのことはよく学習ますが、実際の企業が行っている 活動を体験することはなかなかできないことなので、とても良い体験になりました。 ゴミの分別や使えるもののリサイクルなど心がけていきたいです。



